

Investigan a la directora y a un docente de la escuela 8-705 de El Carapacho



La directora y al menos un docente de la escuela 8-705 de El Carapacho, en Malargüe, son investigados por la Junta de Disciplina de la Dirección General de Escuelas. En el caso de la mujer, la causa tendría que ver con supuestas irregularidades administrativas, mientras que en el caso del hombre, profesor de Educación Física, éste estaría acusado de un presunto abuso o acoso. Según pudo saber Diario San Rafael, los docentes han sido desplazados de sus cargos y, por estos días, realizan tareas administrativas en San Rafael, sin mantener contacto con los alumnos. En tanto, y en el marco del expediente administrativo, se están tomando declaraciones testimoniales a familiares de los alumnos y a otros docentes de la entidad para, finalmente, tomar una resolución respecto de los investigados. También se informó que, tras la investigación administrativa, podrían iniciarse -de ser necesario- las acciones pertinentes en la justicia ordinaria. El establecimiento escolar en cuestión se encuentra en la zona rural de Malargüe, más precisamente en cercanías de la laguna Llanquanelo, a unos 50 kilómetros de la ciudad cabecera del vecino departamento, y tiene la modalidad de escuela albergue (alumnos y docentes permanecen en la institución durante dos semanas seguidas en el mes). En cuanto al funcionamiento actual de la escuela, desde la Supervisión Regional Zona Sur de Escuelas Albergues Primarias y Nivel Inicial se informó que días atrás



se realizó una reunión informativa con los padres de los alumnos para llevarles tranquilidad y que, a la par, se están desarrollando los procedimientos administrativos para concretar la suplencia en la dirección del establecimiento.